



Moorea, le 9 décembre 2013

**1<sup>ère</sup> journée des requins en Polynésie française.**

**jeudi 12 décembre 2013.**

L'Observatoire des Requins de Polynésie (ORP) et le Centre de Recherches Insulaires et Observatoire de l'Environnement (CRIOBE), en partenariat avec la Direction de l'Enseignement Primaire (DEP) organisent « la 1<sup>ère</sup> journée des requins » pour célébrer le 1<sup>er</sup> anniversaire du sanctuaire des requins en Polynésie.

L'objectif de cette journée est de communiquer et vulgariser sur ces animaux parfois mal connus, de sensibiliser sur l'importance des requins dans l'écosystème, de rappeler la réglementation et mettre en valeur la Polynésie française qui est le plus grand sanctuaire de requins au monde (surface de la ZEE : environ 5 millions de km<sup>2</sup>).

Pour cette occasion, un jeu concours de dessins ayant pour thème « Le requin et l'Homme » destiné aux élèves de CM1/ CM2 a été organisé pour leur permettre d'aller à la découverte des requins dans leur milieu naturel après avoir été sensibilisés théoriquement. Plusieurs écoles primaires ont participé au concours une soixantaine de dessins ont été reçus.

A Tahiti, les centres de plongée TOPDIVE et FLUID recevront gracieusement ce jeudi 12 décembre 24 élèves de CM1/CM2 chacun, provenant respectivement des écoles de Mamao et de Manotahi. Le centre DIVE SPIRIT FKARAVA recevra quant à lui, 10 élèves de l'école courant janvier et d'autres centres comme Tahiti Iiti Diving, Rangiroa Plongée prendront également de leur temps pour intervenir directement dans les écoles de Toerefau et de Tiputa, participantes au concours.

Nous remercions également nos partenaires privés GAN Assurances et Air Tahiti pour cette journée.

